AUS DEN STADTTEILEN



Sport macht Spaß: "Gorillas" rocken die NMS Schlossstraße

Die Neue Mittelschule Schlossstraße feierte mit dem Gesundheitsförderungsprogramm "Gorilla" Österreich-Premiere: Schüler waren von gebotenen Freestyle-Sportarten und den Workshops zu Ernährung und nachhaltigem Konsum begeistert. Wann haben Kinder und Jugendliche schon einmal Gelegenheit, mit echten Profis trendige Sportarten wie Breakdance, Skateboard, Footbag, Frisbee oder Freestyle-Soccer zu trainieren? Ein 20-köpfiges Team bescherte rund 100 Schülern einen unvergesslichen Schul-Sporttag als Österreich-Premiere.